

# すずらん会だより87号

2023年1月発行



## 楽しかったよ♪

11月5日(土)ファーム de バザールがあり、バザールの売り子をやりました。たくさんの寄付があり、売り場は賑やかでした。時間前からお客様も集まり、今か今かと待ち遠しそうな表情が見られました。子供さんからご年配の方まで、色々手に取り購入して頂き、売り子としても楽しかったです。終盤には我が子も大好きなポケモンのシャンプーとぬいぐるみを購入し、お買い物学習にもなり、大満足の様子でした。ただ、その後、娘が不機嫌になってしまい、楽しみにしていたカレーを食べられなかったのが心残りです >\_<

E・K

## 手芸部の風景

手芸部は現在7人のメンバーです。私が最高齢、50代から70代まですべての年代が揃っています。

手芸が好きなメンバーは、販売会や新作を作る時、燃えて！燃えて！翌週は、なんと！ナント！いくつも、いくつも作ってくるのです(私を除いて)、私たちは、共通の話題にうなずいたり笑ったり、手が動かなかったり・・・アッという間に時間が過ぎてしまいます。

そんな私たちも、販売会を控えたり、カフェの作品を補ったり、時間が足りない時があるのです。

どうか、興味のある方は”入部をお待ちしています”



今作っているティディベアとコースター・ウサギのマスコットです。

カフェにて販売中！ぜひ お食事がてら私たちを見に来てください！

問い合わせ/連絡先：茨城県古河市新久田 271-1

福祉の森会館(特定非営利活動法人ふれあい内)

☎/fax : 0280-48-5878 e-mail : info@fureai-net.org

## 茶話会(総和地区定例会)



12月21日(水)健康の駅2F和室にて、定例会がありました。

12人参加、最初に、会長さんのウクレレにあわせて「ジングルベル」「きよしこの夜」をみんなで歌いました。

会長さんに無事お孫さんが生まれたとの事、良かったですね。今回初めて定例会に参加してくれた方、お子さんが薬を嫌がり飲んでくれないと・・・

他の方では、娘さんが最近たんぼぼ作業所に行き始め少しずつでも変化した事など、それぞれ近況を報告しました。

今回は、NPO 副理事長が茶話会で抹茶を点ててくれるという事。以前からお茶に興味があった私は、心待ちにしていました。

茶道具とかわいい赤い実の万両がお出迎え。テーブルに3人椅子に座り、懐紙の上に白玉のお菓子、一人ずつにお茶をたてて下さいました。抹茶を茶碗(器)に入れ、湯をさし、茶筌で泡立てた抹茶を左手にのせ、右手で2回まわしいたさき、甘いお菓子と良く合っているんだと感じ、より美味しくいただきました。お疲れ様でした。

最後にみんなでお菓子とコーヒーをもらいました。こういう機会・場を設けて下さり、ありがとうございました。

K・M

## 県西家連(第2回目)

12月6日(火)今回は筑西で行われました。次回は6月に古河です。

筑西家族会では会長さんの土地に実った梅・栗・さつまいも・銀杏などを、季節になったら収穫し、それを家族会・NPOの会員・ボランティアなど50人くらい集合、みんなで梅干し・焼き芋など食べられるように作業し、楽しいイベントにして、全部配ってみんなで分け合うそうです。

ボランティア「めだかの会」の助けがないと、家族会がやっていけなくなるほど大切な存在だそうです。

うらやまし〜かぎりです。

K・A

